



Interessante Regatta am Attersee

Foto: privat

SEGELN

226 Segler auf 67 Booten

ATTERSEE. Bei Bilderbuchwetter konnte der traditionelle Attersee-Grand-Prix vergangenen Samstag durchgeführt werden. Am Start waren 226 Segler auf 67 Booten. Gleich nach dem Start setzte sich der pfeilschnelle Tornado mit Manfred Schönleitner (UYCAs)/Astrid Postl (UYC Wörthersee) vom Feld ab. Nur Christian Eitzinger (SC Attersee)/Bernhard Eitzinger (ÖSV, Tornado) sowie Günther Zieher/Moritz Zieher/Felix Zieher vom Veranstalterclub UYC Attersee mit einem 18-Footer, einem der schnellsten Skiffs der Welt, konnten mithalten.